
「第 2回学校運営協議会」＊学校運営協議会とは地域にある「学校応援団」です！               

11月８日（金）第２回「学校運営協議会」が開催されました。今回は前期学校評

価の結果について校長先生から本校の実態を含めて詳しくお話がありました。質疑

応答があり今後の課題としてはが３つでました。 

① 学力については既習事項をしっかりと定着させ

て、「できる」ということのハードルを上げる必

要があること 

② 豊かな心については、「共生」を更に育てること 

③ 保護者の方に学校で行っていることを理解し応

援してもらえるようにすること 

また、教職員の任用についての話し合いも行われました。 

次回は、２月１７日（月）13：30～の予定です。学校運営協議会は、傍聴もできます

ので傍聴希望の方は、大野小教頭までご連絡ください。 

 

＊ホームページ内の「前期学校評価」についてもぜひご覧ください。 


